



OBITUARIO Muere Alberto Cortez, el cantautor de las pequeñas cosas **P38**

OPINIÓN La urgencia del movimiento *Me Too* en México **Gabriela Warkentin** **P10**



El chavismo busca apoyos en Oriente Próximo

El canciller venezolano visita al presidente sirio, Bachar el Asad, que muestra su respaldo a Maduro

MAOLIS CASTRO, Caracas
Nicolás Maduro busca obtener respaldos en Oriente Próximo. El presidente sirio, Bachar el Asad, recibió ayer al canciller venezolano, Jorge Arreaza. "Lo que está sucediendo en Venezuela es similar a Siria", aseguró el mandatario. "El objetivo es dominar y confiscar la decisión independiente de los Estados", sostuvo El Asad, subrayando su compromiso con el régimen chavista.

Maduro apela a las históricas alianzas del chavismo con Oriente Próximo para responder a sus desavenencias con el mundo occidental. En América Latina, solo Bolivia, Cuba y Nicaragua defienden la política chavista. El viaje de Arreaza ha tenido una parada también en Líbano, con cuyo presidente, Michel Aoun, se reunió.

Juan Guaidó, presidente encargado de Venezuela reconocido por casi 60 Gobiernos, criticó la reunión del canciller con El Asad. "Crean que amenazan a la comunidad internacional con que Venezuela puede ser Siria [y] entonces no vamos a contar con la cooperación del mundo", dijo. **PÁGINA 8**

Crecen las dudas sobre la seguridad de los Boeing 737 MAX 8

SANDRO POZZI, Nueva York
La investigación del accidente de un Boeing 737 MAX 8 de Ethiopian Airlines en marzo cuestiona la seguridad del avión más moderno de la compañía estadounidense. En un informe preliminar, las autoridades etíopes señalan que los pilotos no pudieron tomar el control, pese a seguir los protocolos. **PÁGINA 6**

La OTAN anuncia medidas contra las "agresiones" rusas

La Alianza critica en su 70º aniversario a Moscú por "hacer del mundo un lugar más peligroso" y avanza ayudas a Georgia y Ucrania

PABLO GUIMÓN, Washington
Setenta años después, nada ha cambiado para la OTAN: mismo escenario y mismo enemigo. La Alianza atlántica regresó ayer a la sede del Departamento de Estado en Washington, donde se firmó su tratado constituyente el 4 de abril de 1949. Aunque hoy son 29 miembros frente a los 17 originales y la

Guerra Fría parece haber pasado a los libros de Historia, la principal preocupación del organismo sigue siendo la misma: contrarrestar a Moscú. Su secretario general, Jens Stoltenberg, anunció ayer la aprobación de un paquete de medidas para aumentar la presencia de la OTAN en el mar Negro y abordar "las agresivas accio-

nes de Rusia" en ese y otros frentes, como Georgia y Ucrania. Stoltenberg también criticó a Moscú por "hacer del mundo un lugar más peligroso" por sus repetidas violaciones del tratado de desarme nuclear INF, firmado en 1987 por EE UU y la entonces URSS. "Nos preparamos para un mundo sin INF", advirtió. **PÁGINA 5**



La pareja formada por María José Carrasco y Ángel Hernández, en su casa en octubre. / CARLOS ROSILLO

Sigue la sección de Cultura



EL PAÍS

Ángel y María José reactivan la causa de la eutanasia en España

Un hombre que ayudó a su esposa a acabar con su vida, primer detenido por ese motivo

EMILIO DE BENITO / CECILIA JAN
Madrid
Ángel Hernández se convirtió ayer en la primera persona detenida en España por asistir al suicidio de un familiar. Hernández grabó el momento en que facilitaba el cóctel letal a su esposa, la enferma termi-

nal de esclerosis múltiple María José Carrasco, algo que ella había pedido múltiples veces. Hernández, que quedó en libertad tras declarar ante el juez, ha querido impulsar, difundiendo las imágenes, la causa de la eutanasia, penalizada en España. **PÁGINAS 22 Y 23**